

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit stellen Ihnen unser Projekt vor, für den Kreisverkehr Schnabbelmühle.

Our whole universe was in a hot dense state

Then nearly fourteen billion years ago expansion started. Wait...

The Earth began to cool

The autotrophs began to drool

Neanderthals developed tools

We built a wall (we built the pyramids)

Math, science, history, unraveling the mysteries

That all started with the big bang!

Und genauso wie die Expansion des Universums, begannen auch unsere Ideen zu expandieren. Neue Punkte bildeten sich auf unserer Mindmap, sowie Sterne in Galaxien. Unsere Kreativität riss uns mit, so wie die Gravitation der Sonne, die Planeten. Und so bildete sich wie einst unser Sonnensystem unsere Idee. Genauso wie das Leben auf der Erde, stand unsere Idee noch nicht und musste sich erst entwickeln. In 4,6 Milliarden Jahre brachte uns die Evolution zum Vorschein und unseren Geist gleich mit. Und so wie es viele Arten auf der Erde gibt, so gibt es viel über Bergisch Gladbach zu sagen. Es wäre ein Schande gewesen unsere Idee zu begrenzen und nur die Essenz ihrer Aussage auf das Papier zu bringen, deshalb entschieden wir uns all unsere Ideen, Eindrücke, Inspirationen und Vorbilder auf dieses begrenzte Stück Erde zu bringen. 83,09 km² auf 20 m² zu bringen ist eine große Herausforderung, aber wir denken das schlagende Herz Bergisch Gladbachs und der Kern einer Seele gut umgesetzt zu haben. Bergisch Gladbach ist ständig in Bewegung und bringt jeden Tag viele kleine Wunder hervor. Diese Wunder sind das Elixier, welches Bergisch Gladbach am Leben hält. Diese Wunder sind Flammen, die Bergisch Gladbach so herzlich und warm machen. Diese Wunder sind das Leben in Bergisch Gladbach selbst. Das Leben sind Leute, die wie rote Blutkörperchen den Körper mit Sauerstoff versorgen und auch Bergisch Gladbach mit Steuergeldern versorgen. Sollten nicht diese Leute geehrt werden, wie Malala mit dem Friedensnobelpreis? Ja sollten sie! Und eine Frau, die wie der Sonnenschein, die Erde erleuchtet, sollte die Ehre gebürten diese Leute zu repräsentieren. Ein Engel aus gleißendem Licht, der für die Degradierung von vielen jungen Mädchen verantwortlich ist. Dieser Engel, Victorias Engel heißt Heidi Klum. Möge sie lang auf dem Kreisverkehr Iben und regieren. Hail the queen, hail Heidi Klum.